

「かもしれない」で備える 交差点事故防止 北済協

- ・左折時に、横断歩道を渡る自転車に気付かず衝突
- ・青信号左折時に、同方向より直進の自転車と衝突
- ・信号待ちから発進する際、横断歩道手前を斜め横断する歩行者に気付かず躊躇
- ・信号待ちで、停車中の前車へ追突
- ・青になり発進したが…前車は、まだ発進しておらず追突

交差点は、トラックで最も多い、人身事故
追突は、そのほとんどは交差点で発生

全方位、確認しても、「かもしれない」

- 子供の飛び出しに注意！
- 子供の自転車に注意！

労災事故防止 ◆トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

信号のない交差点 自転車側に、「一時停止」の標識

ライトバンにはねられ、自転車の87歳男性死亡

◇自転車の危険な動向を予測した、「かもしれない」運転を心がけましょう◇

2018/8/31(金) 10:21

30日午前7時35分ごろ、福島県の県道で、自転車の男性（87）が、男性（71）のライトバンにはねられ死亡した。警察によると、現場は信号機のない交差点で、自転車の進行方向には一時停止の標識があったという。

軽自動車と自転車が出合い頭に衝突

自転車は、反対車線に飛ばされ、さらに…トラックにはねられ、死亡

2018/8/30(木) 11:53

30日午前5時ごろ、香川県の国道で軽自動車と自転車が、出合い頭に衝突しました。自転車の無職の男性（54）は、弾みで反対車線に飛ばされ、さらにトラックにはねられ死亡しました。警察は、軽自動車を運転していた運転手の男性容疑者（47）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。

クレーンで運搬中の橋桁接触

作業員2人に接触、けが 道路建設現場

◇ユニック作業時、アутリガーの張り出し、吊り荷の確認、周囲の安全確認◇
◇吊り下には、絶対に入らないこと…「逃げ場」の確保◇

2018.8.29 13:41

29日午前9時10分ごろ、長崎県の道路建設現場で、クレーンで運搬中の橋桁が、男性作業員2人に接触したと、119番があった。2人は病院に搬送された際には意識はあったが、けがの程度は不明。警察によると、橋桁を橋脚につなげる作業をしようとクレーンで運搬中、何らかの原因で橋桁がバランスを崩し、結合作業のため待機していた男性2人に接触したとみられる。その後、クレーンで引き上げようとした際、橋桁が別の道路上に落下したという。

午前7時 ごみを出すため、横断歩道を渡っていた

車にはねられ男性死亡 運転手を現行犯逮捕

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018/8/29(水) 11:43

29日午前7時ごろ、香川県の信号のない交差点で、男性（80）が、ごみを出すために横断歩道を渡っていたところ、軽自動車にはねられ死亡しました。警察は車を運転していた男を現行犯逮捕しました。警察では、車を運転していた会社員の男性容疑者（73）が前をよく見ていないかったとして、調べています。